



## KANZLER-DUELL

# Kann sie es –

Erstmals hat mit **Angela Merkel** eine Frau gute Chancen, Regierungschefin in Deutschland zu werden. Schon im Wahlkampf muss die CDU-Vorsitzende zeigen, dass sie die Republik aus der Krise führen kann

**L**as Heitmüller muss es schon 1998 geahnt haben. Damals, noch als Student, hat sich der Berliner PR-Profi die Internet-Adresse [www.bundestkanzlerin.de](http://www.bundestkanzlerin.de) gesichert. Nun will er sie Angela Merkel schenken – unter einer Bedingung: Sie muss erst Regierungschefin sein.

Weltweit stehen zurzeit nur acht Frauen an der Spitze eines Landes. Doch die Chancen der CDU-Vorsitzenden sind gut. Wären jetzt Bundestagswahlen, würden nach einer Emnid-Umfrage 44 Prozent der Wähler für CDU und CSU stimmen. Da die FDP weitere acht Prozent beisteuern würde, liegt das Merkel-Lager aktuell satte 14 Prozentpunkte vor der rot-grünen Regierung.

**Wahlkampfaffen einer Frau.** „Politik ohne Lüge“ beschreibt die ehemalige DDR-Bürgerin auf ihrer Internet-Seite [www.angela-merkel.de](http://www.angela-merkel.de) als ihr wichtigstes Projekt. Die Frau will Vertrauen schaffen – aber womit? Und was kann sie wirklich besser als Kanzler Gerhard Schröder (SPD)?

Der Kontrast zwischen der Herausforderin und dem Amtsinhaber könnte größer nicht sein. Hier die abwägende und vorsichtige Analytikerin, dort der pokernde und schnell entschlossene Bauchpolitiker. Als Pfadfinder gäben die beiden ein interessantes Expe- ▶

## REGIERUNGSWECHSEL

Welche Partei würden Sie wählen, wenn am nächsten Sonntag Bundestagswahlen wären? in Prozent



### BESTE CHANCEN

für die Union, bei vorgezogenen Neuwahlen im Herbst die Regierungsgeschäfte zu übernehmen

Quelle: Emnid

# ?

## KOMPETENZKAMPF

Wer wäre Ihnen als Bundeskanzler lieber?  
in Prozent



**KOPF AN KOPF** lag Herausforderin Merkel bei der Forschungsgruppe Wahlen im Vergleich mit Amtsinhaber Schröder in dieser Woche. Bei anderen Instituten schnitt sie allerdings deutlich schlechter ab

Quelle: Forschungsgruppe Wahlen/ZDF-Politbarometer

**SIEGERLÄCHELN**  
Angela Merkels  
CDU-Slogan „Besser für  
die Menschen“ muss sich  
nun praktisch bewähren